

ARTE Journal stellt lokale Initiativen vor - Start am 3. Oktober

Eingereicht von Initiative am 27. Sep 2012 - 13:19 Uhr



Nachrichten – Europa packt an. Zeigen Sie Ihre Initiative, bei ARTE Journal! ... Gemeinsam gegen die Krise - die Menschen in Europa wollen nicht länger warten, bis Politiker die Welt doch nicht retten, sie packen jetzt selber an:

Sie verhindern Wohnungsräumungen von Kreditopfern, bauen Dörfer für Obdachlose, pflanzen Gemeinschaftsgärten oder protestieren mit Kunst gegen das herrschende System aus Ratingagenturen, Finanzmanagern und Bankenmacht. Eine bessere Welt ist möglich – mit vielen kleinen Handgriffen, mit vielen kleinen Schritten.

.. weiterlesen bei **ARTE**: [Generation Solidarität](#)

NACHTRAG 1. Oktober 2012

Die Webseite ist online - [Plattform 'Generation Solidarität'](#) | [über uns](#)

gensol -Einzelheiten

Engagierte Initiativen können auf der Webplattform des arte Solidaritätsprojekts in französisch und deutsch vorgestellt werden. Eine Initiative kann man hier [vorschlagen](#). Das kann eine bekannte bzw. fremde oder aber eine eigene sein.

Die Einträge werden nach Sprache unterschieden und thematisch in Kategorien eingeteilt.

Generation Solidarität - [deutsch](#) | [französisch](#)

Initiativen (deu.) - [alle](#) | [kreativ](#) | [ökologisch](#) | [smart](#) | [sozial](#)

Initiativen (franz.) - [tout](#) | [culture](#) | [eco-social](#) | [environnement](#) | [système d](#)

Wann geht's los?

Am Mittwoch, 3. Oktober 2012 ist offizieller Beginn. Die Dauer ist 6 Monate.

Social Media

Für Twitterfreunde: Der Hashtag ist [#gensol](#).

Anmerkungen:

Fernsehsender ARTE informiert 6 Monate lang über solidarische Initiativen vor Ort.

FOTO: [Gerd Altmann / pixelio.de](#)